



La Fédération camerounaise de football vient de frapper un grand coup en révélant un scandale de fraude sur l'âge de joueurs dans les clubs du pays. Cette décision fait suite à une série de contrôles visant à éliminer les pratiques malhonnêtes et à restaurer l'intégrité du football camerounais.

Parmi les joueurs incriminés, se trouve Wilfried Nathan Doualla, talentueux footballeur de Victoria United, dont l'âge a toujours été sujet à controverse. Sélectionné pour la dernière Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire, il avait été présenté comme un jeune prodige de 17 ans. Sauf que, des doutes persistaient quant à la véracité de cette information, notamment en raison de son apparence physique.

Après des investigations approfondies, la Fecafoot a confirmé que Wilfried Nathan Doualla avait bel et bien menti sur son âge. En conséquence, le joueur est exclu des Play-offs du championnat pour double identité.

Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, avait affirmé que la lutte contre la fraude sur l'âge des footballeurs était une priorité pour l'instance dirigeante du football camerounais. Cette initiative vise à mettre fin aux manipulations des documents officiels qui ont entaché la réputation du football dans le pays par le passé.

Considéré comme un modèle pour la jeunesse et encensé pour son talent précoce, le joueur de Victoria United Wilfried Nathan Doualla, se retrouve désormais pris la main dans le sac, avec la preuve irréfutable qu'il a falsifié son âge.